

一表紙の写真について

5月5日のこどもの日に、小川原脩記念美術館において「童話をつくろう」ワークショップが行われ、参加した多くの親子が童話づくりを楽しみました。小川原脩の作品から1点選び、絵にストーリーをつけて、自分だけの童話をつくりました。



4 21 みんなの命を守るため!

4月20日～30日に全道で展開された春の火災予防運動に合わせて、マックスバリュにおいて消防訓練が実施されました。一人一人が防災・減災意識を持ち、火災のない町を目指しましょう。



4 27 愛らしい北海道犬と一緒に

天然記念物北海道犬第31回倶知安支部展覧会が旭ヶ丘駐車場で行われました。41匹の北海道犬が集まり、体型や顔つきなどの審査を行う傍らで、参加者や見学に来た人は犬との触れ合いのひと時を過ごしました。



5 2 凛々しい姿を現したSL「2つ目羊蹄号」

文化福祉センター前に設置されているSLは、雪の降る冬の間はシートで覆われており、雪融けと共に姿を現します。SL「2つ目羊蹄号」は大正13(1924)年2月に製造されており、今年で90歳を迎えました。



4 24 いつまでも、学ぶ喜びは変わらない。

倶知安町寿大学の開講式が文化福祉センターで行われました。今年は18名の方が新しく入学しました。寿大学では、さまざまな講座を通じて学び合います。(写真は式の最後に、みんなで歌を歌っている場面です。)



5 1 みんなの目標を乗せたこいのぼり

西小樺山分校で、1年の目標を書いたうろこを大きなこいのぼりに貼る「こいのぼりの会」が行われました。勉強を頑張りたい、友達と仲良くしたいなどの目標で出来上がったこいのぼりは、玄関に飾られます。



5 7 春の訪れを告げる花

春を代表する花の一つである桜の花が、この日開花しました。平年より4日、昨年より14日早い開花です。4日後には満開を迎え、今年もきれいに咲き誇りました。(写真は倶知安地方合同庁舎裏の標本木の桜です。)